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発 言 通 告 書

 次のとおり発言したいから通告します。

発言の種別 質 疑  代表質問  一般質問  討論

発 言 の 要 旨

答弁を求める者
項  目 内     容

1.あかね文化ホー

ル・蒲生コミュニ

ティセンターホー

ルの文化施設耐震

改修工事について

(1)工事を２回に分ける理由と、現場・現物・

現実を確認したのか伺う。 

(2)危険個所があるが、早期に着手しなけれ

ばならないという認識はなかったのか伺

う。 

(3)舞台も含めて高所作業を一度に出来なか

ったのか伺う。 

(4)２回も足場を組むことのないように、全

体を考えた計画に出来なかったのか伺う。

担当部長 

 〃 

 〃 

 〃 

2.蒲生地区の道路整

備について 

(1)市道桜川石塔線の検討結果と今後の見通

しについて伺う。 

(2)市道中学校大塚線の歩道設置と市道中学

校大塚線と県道桜川西竜王線の交差点に

おける右折だまりの設置工事の進捗状況

と見通しについて伺う。 

都市整備部長 

 〃 

3.小中学校の不登校

について 

(1)小中学校不登校者の現状と経過について

伺う。 

(2)不登校の解決策について伺う。 

教育長 

 〃 
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